

Si la force de l'intelligence collective pour un groupe était sa capacité à être bête ?

Voilà la conclusion du billet de Jean Michel intitulé "[Eloge de la bêtise](#)" que je viens de redécouvrir.

Il propose une réflexion pertinente et d'actualité inspiré par une intervention de Dominique Lestel qui [...] propose de considérer que **la bêtise n'est pas l'absence d'intelligence** mais une attitude qui consiste à **agir en deçà de son intelligence**. Ce choix de définition ouvre de nouvelles perspectives car la bêtise devient **une stratégie extrêmement intéressante** dans plusieurs cas de figure [...]

Propos clairs que je vous invite à [lire ou relire tranquillement](#) .